## Jefa de Estado entrega nuevas viviendas a 398 familias de Coquimbo

11 DIC 2017



El conjunto habitacional Los Clarines IV y V es parte del Programa de Integración Social y Territorial, que beneficia a sectores medios y vulnerables. "Es una nueva manera de cómo miramos la construcción de viviendas en Chile, una nueva manera de abordar la escasez de viviendas y las necesidades de las personas, basada no sólo en el derecho a la vivienda sino de calidad", aseguró la Mandataria.

Esta tarde, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, entregó sus nuevas viviendas a los propietarios del conjunto habitacional Los Clarines IV y V de Coquimbo, que es parte del Programa de Integración Social y Territorial, que beneficia a familias de sectores medios y vulnerables.

Tras recorrer las nuevas casas, la máxima autoridad del país dijo que "estamos muy contentos porque este conjunto habitacional es parte del Programa de Integración Social y Territorial, que es una nueva manera de cómo miramos la construcción de viviendas en Chile, una nueva manera de abordar la escasez de viviendas y las necesidades de las personas, basada no sólo en el derecho a la vivienda sino de calidad".

En total, el proyecto contempla 398 viviendas, 102 destinadas a familias de sectores vulnerables y 296 destinadas a familias de sectores medios, que van desde los 52,72 m2 hasta los 57,38 m2.

Se ubica en un sector consolidado de la comuna de Coquimbo, al interior de Punta Mira, contiguo al conjunto habitación Altos del Mirador, con acceso cercano a establecimientos educacionales, centros de salud, comercio, entre otros puntos de interés. Cuenta con espacios interiores de uso común, áreas verdes, juegos infantiles inclusivos con pavimento de caucho; un área recreacional y deportiva multicanchas; una plaza activa y locales comerciales.

Respecto al Programa de Integración Social y Territorial, la Gobernante destacó que "asume que la ciudad debe ser un espacio de integración y no de segregación. Donde todas las personas, independiente de los recursos económicos que tengan, vivan en hogares que respondan a sus necesidades, que cuenten con servicios públicos, que se conecten fácilmente con otros sectores a través del transporte público, que haya relativamente cerca servicios de salud, de educación, etc".

En el marco de este Programa se han ejecutado 667 proyectos habitacionales, con un total de 109.512 nuevas viviendas, en 113 comunas de las 15 regiones del país, en una virtuosa alianza público-privada que ha contado con la participación de 153 empresas constructoras e inmobiliarias.

La Jefa de Estado valoró también que gracias a esta iniciativa "se le dio un impulso importante a la economía, porque se han ejecutado 667 proyectos habitacionales, equivalentes a más de 100 mil viviendas, en 113 comunas de todas las regiones del país. Y en tres años, desde que se iniciara este programa con el nombre de Programa Extraordinario de Reactivación Económica, se habrán creado un total de 389 mil empleos directos e indirectos. Entonces, eso es hacer gestión, verdaderamente, para conseguir el acceso a la vivienda para nuestros compatriotas".

Igualmente, afirmó que "eso es trabajar por el progreso del país, entender que el progreso no puede ser el progreso de unos pocos; si el país progresa todos tenemos que progresar, principalmente quienes tienen mayores dificultades y que requieren más apoyo".

En esa línea, abordó las distintas iniciativas que se desarrollan en beneficio de los habitantes del país y la región, como el aumento en el monto de los subsidios y los metros cuadrados de las viviendas; la ampliación del seguro de desempleo, que ahora cubre la totalidad del período de la deuda, y la bonificación por pago oportuno del crédito hipotecario, que puede reducir hasta un 20 por ciento del dividendo mensual, para los subsidios de la clase media.

Finalmente, la Presidenta Bachelet reflexionó que "somos un país que ha cambiado, porque tenemos voluntad de mejorar y tenemos todavía mucho por hacer, porque creemos que nuestros compatriotas se merecen mucho más, y podemos lograr mucho más" e hizo un llamado "para que este 17 de diciembre expresen su opinión en la segunda vuelta presidencial. Se sumen a ese proceso, se sumen con su voz, con su opinión, con sus sueños, para lograr esa sociedad más justa, más integrada".